
昨年度に引き続き今年度もＰＴＡ総会を紙面で開催し、８つの議事について諮らせていただきました。
その結果、下表のとおり全ての議事が過半数の賛成を得て承認されましたので報告いたします。
特に、ＰＴＡ会長の選出方法の改正、これまで学年委員さんにお願いしていた集金事務を教職員が担

当すること、廃品回収の実施方法と収益の使途の変更など、比較的大きな改正が行われました。今後も、
実情に応じて必要な改正を行っていきたいと思いますので、ご理解とご協力をお願いいたします。
また、これまで同様、新型コロナウイルス感染症の状況によって、当初の事業計画とは予定が変更に

なる可能性がありますが、その際は改めてご連絡いたします。

議 事 承 認 非承認
１ 令和３年度事業報告 １９４ ０
２ 令和３年度一般会計・特別会計決算報告 １９４ ０
３ 令和３年度会計監査報告 １９４ ０
４ 令和４年度役員選出 １９４ ０
５ ＰＴＡ会則の改正 １９４ ０
６ 令和４年度事業計画（案） １９４ ０
７ 令和４年度一般会計予算（案） １９４ ０
８ 特別会計における廃品回収収益の使途の改正（案） １９４ ０

※表決書提出締切日５月１６日（月）現在の集約

別途通知でもお知らせしたとおり、６月５日（日）に廃品回収を行う予定です。昨年度、一昨年度に
つきましては、新型コロナウイルス感染症の影響により縮小・中止という措置を執りましたが、昨年度
のＰＴＡ本部役員会でも協議を行い、感染症対策や負担軽減という趣旨を踏まえ、今回から実施方法や
収益の使途を変更して行います。
新たな方法（ドライブスルー方式、一般家庭・事業所の廃品回収の取り止め等）による実施となりま

すので、より効率的・効果的な方法について検証し、実施方法の改善を図っていきたいと思います。ま
た、収益が効果的に生徒に還元されるようにしていきたいと思いますので、ご理解とご協力をお願いい
たします。なお、都合により雨天の場合は延期ではなく中止となりますのでよろしく願いいたします。
詳細は、通知をご確認ください。

昨年度からタブレットが導入され、本校では１１月から原則として毎日持ち帰ることとしております。
一方、荷物が多くなった分、登下校時の携行品の負担を軽減してほしいとのご要望がありましたが、昨
年度末には市内全体での会議も行われ、携行品の軽減について共通理解が図られました。学力向上との
兼ね合いもありますが、ほとんどの携行品を学校に置いていっていいことになっておりますので、改め
てお知らせいたします。なお、学年の状況によって具体的な内容が多少異なりますので、不明な点があ
りましたら、各学年までお問い合わせください。

本校では制服・体操着・ハーフパンツ・柔道着・通学用鞄など、卒業生のご家庭から寄付していただ
いたものが保管されており、貸出を行っています。特に条件や複雑な手続き等はありませんので、何ら
かの理由によって制服や体操着等を貸与してほしいという要望がありましたら、遠慮なく学校までお問
い合わせください。
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